



**SECTOR
AGROINDUSTRIAL
DE LA CAÑA**

ASOCAÑA RECHAZA ENFÁTICAMENTE AGRESIÓN CONTRA TRABAJADORES AGRÍCOLAS DEL SECTOR AZUCARERO EN EL NORTE DEL CAUCA

Cali, 1 de julio de 2022

- El sector agroindustrial de la caña condena en los términos más enérgicos la agresión registrada en la mañana de este viernes contra trabajadores de campo del Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla que se encontraban ejerciendo sus labores en zona rural del municipio de Padilla, en el norte del Cauca, en hechos que resultaron en la incineración de una tractomula tipo cama-baja y de maquinaria amarilla para la cosecha.

Esta grave situación se presentó luego de una serie de amenazas que han recibido los trabajadores por realizar sus labores en la zona, las cuales hoy se vieron materializadas por personas encapuchadas que los intimidaron con disparos de arma de fuego y la destrucción de la maquinaria.

Claudia Calero, presidenta de Asocaña, aseguró que “es de extrema gravedad que se atente contra la integridad y la vida de nuestros colaboradores, personas que trabajan por el bienestar de sus familias y el desarrollo del norte del Cauca”. Asimismo, indicó que “esto es un atentado contra la vida, el trabajo, la iniciativa empresarial, la productividad y el progreso de una región que está cansada de las acciones de los violentos”.

Desde Asocaña hacemos un llamado a las autoridades para que esclarezcan estos hechos y exigimos que se avancen las investigaciones pertinentes para que se detengan cuanto antes las amenazas y agresiones físicas continuas a nuestros trabajadores, se preserve su integridad y sus vidas, se garantice la seguridad y se proteja el derecho a la propiedad privada